



...Y aludidos cierran filas contra material educativo

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

LAS DIRIGENCIAS nacionales del PAN y PRI ayer lanzaron un llamado en contra de los nuevos libros de texto, bajo la acusación de imponer contenido ideológico y atentar contra el nivel educativo del país.

La presidencia y las coordinaciones locales que conforman el Sistema PAN, llamaron nuevamente a padres y madres de familia, así como docentes, a detener la distribución de los nuevos materiales.

Esto, en atención a la determinación del Juzgado Tercero de Distrito en materia administrativa de la CDMX, que ordenó la suspensión definitiva hasta que se corrobore el cumplimiento a los procedimientos marcados por la ley en su elaboración.

En un comunicado, los panistas acusaron que el objetivo del nuevo modelo educativo es generar "analfabetos prácticos", debido a lo que consideran como una carencia de los aprendizajes mínimos indispensables para una vida digna y un empleo bien remunerado.

"El nuevo modelo educativo tiene graves fallas de origen, como la falta de cumplimiento de la Ley General de Educación que este gobierno promulgó y que establece la creación del Consejo Nacional de Participación Escolar en el proceso de elaboración de los nuevos libros de texto de nivel básico, por lo que, de no corregir de manera inmediata estas fallas, se encamina al fracaso", acusaron.

Por su cuenta, el dirigente priista, Alejandro Moreno, se manifestó respaldando a las asociaciones civiles y de padres de familia que han señalado omisiones, errores e inconsistencias de los libros. Acusó que éstos fueron convertidos por Morena para "adoctrinar e imponer su ideología".

"Quieren que todos piensen como ellos, sacrificando las herramientas y conocimientos que necesitan nuestros hijos para triunfar en la vida y en el campo en que se quieran desarrollar", dijo.

Llamó a impulsar programas educativos "serios y avalados por especialistas" así como ofrecer condiciones dignas en los planteles.

SNTE DEFIENDE TEXTOS: SE PUEDEN CORREGIR

EL SINDICATO Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) anunció que defenderá los nuevos libros de texto gratuitos; sin embargo, aclaró que esto no significará que no haya crítica a los materiales.

En un breve comunicado, también se expresó en contra del llamado que hizo el PAN para desechar y quitar hojas a los libros, pues consideró que esto sería violencia política y cultural: "Rechazamos los llamados a la quema o destrucción de los LTG, es una irresponsabilidad convertida en violencia política y cultural".

Demandó que ninguna fuerza política, facción ideológica o grupo de interés pretenda convertir a la escuela y a la educación públicas en "el campo de sus disputas" y que la educación se deje en "paz y libre de sus violencias".

Señaló que esta defensa a los libros como una "conquista social" no significará una posición acrítica sobre los contenidos, pues "es amplia nuestra experiencia en formular observaciones y propuestas para mejorar y corregir las diferentes ediciones que ha habido en la historia de los LTG. Así lo haremos ahora, con profesionalismo y sin estridencias".

Yulia Bonilla